

## La Suisse ne s'intéresse pas à la lutte contre les arnaques de la consommation

La Suisse est un pays d'accueil très apprécié pour certaines sociétés recherchant une certaine tranquillité. C'est ainsi que de nombreux professionnels œuvrant dans le domaine de la voyance, de la santé, des finances s'établissent en Suisse.

Le Réseau anti-arnaques avait suggéré à la victime d'une offre de voyance sévissant à partir de ce pays d'effectuer un signalement à l'Ambassade de Suisse à Paris.

La réponse de la « collaboratrice Affaires juridiques et communication », en mars 2022, est sans appel : « *Nous vous prions de noter que l'Ambassade de Suisse en France n'est pas compétente pour réaliser une étude personnalisée des situations spécifiques qui lui sont exposées, ni pour intervenir dans un litige entre particuliers.* » Et de renvoyer sur les autorités françaises...

Moraliser les activités de certains professionnels et valoriser l'image de marque du pays ne constituent donc pas la priorité des autorités suisses.



**INFO-ALERTE** est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le :  
**Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir**  
BP 40179 – 79205 PARTHENAY cedex  
(contact@arnaques-infos.org) – Page Facebook  
SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication :

**Pascal TONNERRE** (president@arnaques-infos.org)